

BAJO CINCA EMPRESAS

La logística en perecederos se va a abordar en Fraga Logistic

La segunda edición de esta jornada empresarial se celebrará el 26 de noviembre

JAUME CASAS

FRAGA.- La segunda edición de la jornada empresarial Fraga Lo-gistic, que se celebrará en Fraga el próximo miércoles, 26 de noviembre, abordará como tema central y la logística en los productos perecederos. El transporte y conservación de este tipo de productos se debatirá en la mesa redonda de la jornada, en la que participarán como ponentes, Francisco de la Fuente, director de la Terminal Marítima de Zaragoza; Marcos Díaz, director del Aeropuerto de Zaragoza; Juan José Serrano, presidente de la Asociación de Transitarios de Aragón; Joan María Basora, director de Desarrollo Corporativo del Puerto de Tarragona, y Alberto López, director del Aeropuerto de Lleida-Alguai-re. El tema incide directamente en una cuestión que ocupa y preocupa al sector frutícola de la zona, interesado en poder alargar al máximo la vida de sus productos para poder llegar así a más mercados internacionales.

Fraga Logistic es una jornada organizada por el Ayuntamiento de Fraga, el Gobierno de Ara-gón y la Asociación Empresarial Intersectorial del Bajo Cinca, que pretende ofrecer información, asesoramiento y herramientas a los empresarios para mejorar su capacidad logística y de exportación de sus productos. Se celebrará el próximo miércoles en las Ventas del Sotet de la capital fragatina y en la misma, el Ayuntamiento presentará también el Espacio Prodeo, que va a activar en el paseo del Segonyer, como un centro de atención y asesoramiento a empresarios y emprendedores. El espacio contará con un vivero de empresas para la puesta en marcha de proyectos



Andreu, Escándil, Catalán y Tejera, aver en la presentación de la jornada. Lo

Promoción de la Plataforma Logística de Fraga

J.C

FRAGA.- Fraga Logistic es un buen escaparate también para promocionar la Plataforma Logistica de Fraga, Plfraga. Jesús Andreus señaló en el acto de ayer que se trata de una instalación atractiva para las empresas. "Ahora mismo, después de tres años de parón, vemos que hay más movi-

miento y mantenemos contactos con varias empresas, aunque no adelantamos nombres, por la obligada discreción en estos casos". Ahora mismo en Plfraga hay una empresa instalada, la fragatina Pa de Mel, y una segunda firma, Ruedas Álex, del grupo Sirvex, está construyendo una planta que albergará un centro de distribución. Jesús Andreu confía en que los contactos vayan fructificando, teniendo en cuenta las posibilidades de la plataforma fragatina. "Es el momento de Fraga y de su plataforma. Se trata de una instalación totalmente urbanizada, con unos servicios de calidad y situada en una ubicación estratégica,

como es Fraga. Además, los precios son equilibrados y atractivos y contamos con la suficiente flexibilidad para adecuarnos a lo que piden los empresarios, en cuanto a parcelas, superficies, etcétera. Todo ello hace que Plfraga esa una instalación interesante para los empresarios", afirmó. Hay que recordar que Suelo y Vivienda de Aragón, promotora de Plfraga procedió el año pasado a flexibilizar su política comercial, rebajando los precios un 30 % y aplicando descuentos progresivos en función del montante de la inversión, la superficie adquirida y la creación de empleo, que pueden alcanzar un máximo del 43 %.

empresariales y acogerá todos los servicios de la Delegación de Desarrollo Económico.

El Fraga Logistic finalizará con una charla de Santiago Calleja, director general de la empresa Caladero, que expondrá la experiencia de esta empresa ubicada en Zaragoza y que se dedica a la distribución de pescado congelado en toda España. Además, a lo largo de la mañana funcionará el Espacio de Atención a Empresas, en que participarán empresas e instituciones públicas como el Inaem, Sodiar, Avalia, Aragón Exterior y Suelo y Vivienda de Aragón.

El alcalde de Fraga, Santiago Escándil, destacó ayer en la presentación oficial de la II Fraga Logistic, la conveniencia de apostar por una jornada de estas características. "La logistica se ha convertido en una cuestión fundamental para las empresas, para poder llevar sus productos a un mercado global. Tanto es así, que los costes logísticos casi superan ya a los de producción", señaló el alcalde fragatino, "por ello es importante ofrecer la mejor información a nuestros empresarios".

nuestros empresarios".
Por su parte, el presidente de la AEI, Joaquín Tejera, también elogió el tema elegido para esta segunda edición de Fraga Logistic. "Es una buena oportunidad para aprender y sacar conclusiones sobre cómo llevar nuestros productos más lejos y a más mercados, sobre todo después de ver lo que ha pasado con nuestra fruta este año, con el bloqueo del mercado ruso" indició Tajera.

ruso", indicó Tejera.

En la presentación estuvo el gerente de las Plataformas Logísticas de Aragón, entre ellas Plfraga, Jesús Andreu, que valoró la calidad del programa de la jornada y la idoneidad del tema que se aborda en la misma. "El Gobierno de Aragón ha hecho una apuesta clara por la logística, y en el caso que nos ocupa, Fraga y su plataforma logística tienen un protagonismo especial, por su magnifica ubicación", dijo. "De ahí que apostemos por esta plataforma, por este territorio y por estas jornadas. Aragón y Fraga cuentan con una ubicación estratégica desde el punto de vista logística y hay que aprovecharlo", concluyó Andreu.